



## Sortie du 25 octobre 2014 en Forêt des Grands Avaux

Nous étions 37 participants dont 7 adhérents SMF pour cette sortie. Après les pluies de la première quinzaine d'octobre nous avons l'impression que champignons commençaient à sortir. Le sous-bois étant par endroits très encombré et envahi par les ronces, nous avons prospecté essentiellement les bordures des allées.



Si les mycologues étaient satisfaits puisque nous avons identifié une centaine d'espèces, les mycophages étaient un peu déçus car les comestibles n'étaient pas au rendez-vous. Des laccaires améthystes relativement nombreux mais déjà un peu défraîchis et quelques pieds de moutons ont

été trouvés mais aucun cèpe et on attend toujours la grosse poussée.

Ci après, vous trouverez le lien d'accès à la liste des espèces trouvées :

<http://champignons77.org/avaux-2014.pdf>

*Jean-Pierre Jolivet*